

Óscar López visita Caimanera, en Guantánamo



Guantánamo, 22 nov (RHC) El independentista puertorriqueño Oscar López Rivera se encuentra en esta ciudad donde realizará un breve recorrido que incluye la visita al poblado de Caimanera, territorio limítrofe con la ilegal base naval estadounidense.

El luchador boricua, quien se encuentra en Cuba invitado por el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), visitará la Plaza de la Revolución Mariana Grajales Coello para rendir homenaje a la combatiente madre de los Maceo, símbolo de la mujer cubana, e intercambiará con autoridades de la provincia, reporta Prensa Latina.

En Caimanera, donde la ilegal base naval norteamericana ocupa 117,6 de sus 364 kilómetros cuadrados de superficie en contra de la voluntad del pueblo cubano, López Rivera apreciará el documental 'Todo Guantánamo es nuestro', del realizador colombiano Hernando Calvo, producido por Resumen Latinoamericano y la Asociación de Amistad Cuba-Francia.

La víspera, el independentista se pronunció contra esa ocupación ilegal que desde hace más de un siglo mantiene Estados Unidos aquí y defendió el derecho de Cuba a recuperar ese territorio.

En sus declaraciones tras rendir homenaje en el cementerio de Santa Ifigenia al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, y a los próceres José Martí, Mariana Grajales y Carlos Manuel de Céspedes, expresó su confianza en que se puede alcanzar un mundo mejor y más justo.



Radio Habana Cuba